



# Acusa petista a Murat de tapar a delincuente

MARTHA MARTÍNEZ

Tras lamentar que Morena haya llevado al Congreso a Alejandro Murat, ex Gobernador de Oaxaca, la diputada Margarita García, del PT, acusó que el asesor del ex priista en el Senado es una persona acusada de despojo.

Se trata, dijo la legisladora, de Cristian Hernández Fuentes, ex encargado del Registro Civil en Oaxaca, durante el Gobierno de Murat.

Sin mencionar a Morena, el partido que llevó a la Cámara alta al ex priista, García criticó que se le haya premiado con un escaño.

“Lo premiamos trayéndolo a los lugares donde se hacen leyes, donde levantamos la voz, donde exigimos que se le aplique todo el peso de la ley a quien cometa una injusticia, a quien le haga daño a la gente”, dijo.

La legisladora lamentó que pese a que le hicieron “el favor” al ex Gobernador de llegar al Senado por la vía plurinominal, ahora lleve a su equipo a “delincuentes” como Hernández Fuentes.

“Vengo a darle seguimiento al tema del cártel del despojo que hemos venido denunciando desde años atrasados”, dijo.

Hernández Fuentes, agregó, fue detenido junto con Juan Gabriel Mateo Rodríguez, ex Jefe de la Unidad Jurídica del Registro Civil, después de ser señalados como responsables de usurpación de funciones, lo que facilitó el despojo de múltiples propiedades.

“Es repudiable que Alejandro Murat Hinojosa, aparte de que le hicieron el favor por ser senador plurinominal, todavía tenga este tipo de personajes, delincuentes que

le han hecho daño a tantos ciudadanos y ciudadanas de Oaxaca”, señaló.

Aunque Murat llegó al Senado gracias a Morena y es él quien, según la legisladora, pretende llevar como asesor a Hernández Fuentes, ésta usó el caso para respaldar la necesidad de una reforma al Poder Judicial.

“Es increíble que el juez federal encargado de las acusaciones de robo de identidad y, en consecuencia, despojo, absolvió a estas personas, con lo que se vio afectado los intereses de las víctimas.

“Con esta reforma se busca separar de los grupos y mafias del poder, como esta que representa Alejandro Murat Hinojosa y toda la bola de delincuentes que se dedicaron a despojar en Oaxaca y en otros lugares”, indicó.



Alfredo Moreno

■ Alejandro Murat, senador de Morena, asistió a la instalación de la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta.